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ганская, заведующая кафедрой информаци-
онных технологий, решила свернуть от сан-
тиментов в плоскость конкретных решений:

— Вот что, друзья мои, — заявила она. 
(При словах «друзья мои» САФовцы рас-
плылись в улыбках. Сколько раз они их 
слышали от своего преподавателя информа-
тики! — авт.) — Вы, как совершенно спра-
ведливо замечено, стали совсем взрослыми 
и самостоятельными. Значит, пришла пора 

помочь нашему факультету. Вы создали 
САФу репутацию престижного учебного за-
ведения — в ваших интересах сделать так, 
чтобы с годами ценность наших дипломов 
только выросла.

Предложение было выдвинуто тут же 
— объявить грант на разработку интересно-
го проекта и материально поддержать новое 
поколение талантливых и дерзких САФов-
цев. «No problems! — отозвались выпускни-
ки. — Несколько грантов!».

— Можно маленькое дополнение? 
— Дмитрий Кошелев, директор филиала 
«Союзснаб-Регион», даже руку поднял, 
словно студент на практическом занятии. 
— Про взросление: однажды Женя Нефе-
дов пошел сдавать Галине Сергеевне зачет. 
Часов так в восемь утра. Я в семь вечера 
за ним заезжаю, сморю, он так слегка 
измочален… Спрашиваю — сдал зачет? 
А он мне — нет, на завтра перенесли… 
Это я к тому, что Галина Сергеевна очень 
дотошная. Предлагаю за гранты назначить 
ответственного…

А потом пошли разговоры «за жизнь» 
— выпускники рассказали преподавателям 
и друг другу о своих успехах. 

— И все это исключительно благодаря 
полученному на САФе образованию и тому 
особому взгляду на мир, который сумели 
сформировать у нас наши преподаватели, 
— уверены первые САФовцы. 

Послужным списком своих выпускников 
САФ вправе гордиться: среди них депутат 


